époque où elle fut transportée dans le nouvel Hôtel de Ville de la rue Poulaillerie, connu sous le nom de maison de la Couronne.

Les bâtiments du premier Hôtel de Ville de Lyon ou maison Charny, dont l'entrée principale était rue Longue, existent encore actuellement. C'est donc à tort que M. Dissard a inséré à la page 63 du tome Ier des Inscriptions Antiques la note suivante : « La maison de la rue Longue où était établi en 1529 l'Ostel commun n'existe plus; celle qui la remplace porte aujourd'hui le n° 22 de la même rue et communique par une allée commune avec une maison ancienne qui a le n° 7 sur la rue de la Fromagerie et fait face au côté nord de l'église Saint-Nizier. »

L'immeuble qui porte le n° 22 actuellement sur la rue Longue n'est pas du tout bâti sur l'emplacement de l'ancienne maison commune, mais bien sur celui de la maison du médecin Jacques de Modes, qui la confinait au levant.

Aussi, pour convaincre M. le Conservateur des Antiques de la ville de Lyon de son erreur, nous l'invitons à se rendre à l'intersection des rues Pléney et Longue. Là, dans l'angle sud-est du carrefour qui est assez étroit, il y verra une maison « haulte, moyenne et basse » dont certains détails architectoniques lui rappelleront une construction datant du commencement du xvi siècle; dans la cour il pourra remarquer le large escalier tournant « advis de pierre », le passage voûté qui était l'entrée principale de la maison commune sur la rue Longue, etc.

Nous devons rappeler que cet édifice fut incendié dans la nuit du 19 mars 1513, sinistre d'autant plus regrettable qu'il nous prive de la comptabilité ancienne et de papiers précieux relatifs à l'histoire de la ville, qui furent détruits par le feu qui consuma entièrement les étages supérieurs